

Daumen hoch beim Auftauchen

Kinder und Erwachsene beim Schnupper-Kursus im Badue mit Tauchlehrer Thomas

Von Dorina Sauß

Uelzen. Noch länger und tiefer tauchen als beim Schnorcheln? Die Tauchschule mit Thomas hat es uns gezeigt. Als wir am Samstag im Badue ankamen, lagen schon die Sauerstoffflaschen am Beckenrand bereit. Eine Gruppe von über 10 Kindern und mehreren Erwachsenen wollte beim Schnupper-Tauchen mitmachen. Zuerst hat Thomas uns erklärt, wie das Atmen mit der Sauerstoffflasche und dem Mundstück funktioniert. Im Wasser waren schon ein



Auf Tauchstation im Badue in Uelzen.

Foto: Dorina Sauß

paar geübte Helfer von der Tauchschule, die uns den „Rucksack“ angelegt haben und uns beim Tauchen begleitet haben. Alle sind einmal durch das ganze Becken und zurück getaucht. Auch die Unterwassersprache musste gelernt sein. Der Daumen nach oben heißt nicht, dass alles ok ist, sondern dass man auftauchen möchte! Zum Abschluss gab es noch eine tolle Urkunde. Vielleicht sind wir alle im nächsten Jahr wieder dabei.

Unsere Ferienspaßreporterin ist 9 Jahre alt und wohnt in Uelzen.